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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Ряд законодательных инициатив, касающихся жизни КМНС, согласован на Таймыре 
На заседании комиссии Таймырского Совета депутатов по социальной политике и 

защите прав граждан был рассмотрен ряд законодательных инициатив, касающихся 
увеличения различных выплат лицам из числа коренных малочисленных народов Севера. Об 
этом сообщили управлении общественных связей администрации района. 

 Народные избранники предлагают краевым парламентариям расширить список 
получателей мер социальной поддержки в виде компенсационных выплат (КВ) лицам, 
ведущим традиционный образ жизни и (или) виды традиционной хозяйственной 
деятельности. В список, как считают депутаты Райсовета, необходимо внести подростков 
старше 14 лет, которые в период летних каникул приезжают к родителям в оленеводческие 
бригады. Также, по мнению районных депутатов, необходимо увеличить размер 
дополнительной стипендии и частичной оплаты обучения студентам из числа КМН Таймыра, 
обучающимся за пределами муниципального района. Еще одна законодательная инициатива 
предполагает выдачу стационарных балков лицам из числа КМНТ, осуществляющим виды 
традиционной деятельности. 

"Таймырский Телеграф" 
 

Навигационное оборудование ГЛОНАСС появилось в двух больницах Таймыра 
Глава Таймыра Сергей Батурин провел первое в новом году совещание по вопросу 

модернизации здравоохранения. Участие в заседании приняли заместитель Руководителя 
Администрации района Александр Князев и директор Таймырского филиала Красноярского 
краевого фонда обязательного медицинского страхования Екатерина Поваляева. 

По информации начальника Управления здравоохранения районной Администрации 
Евгения Брюханова, по программе модернизации в Носковском отделении МБУЗ 
«Таймырская районная больница №3» сельского поселения Караул выполнен ремонт кровли 
с заменой утеплителя на чердачном перекрытии, частичной заменой обрешетки и 
кровельного покрытия из профильного листа. Финансирование осуществлено в полном 
объеме. 

В МБУЗ «Таймырская районная больница №1» сельского поселения Хатанга завершен 
капитальный ремонт второго (поликлинического) этажа здания и детского отделения, 
расположенного на третьем этаже. Расчеты со строителями завершены полностью. 
Подрядчик ООО «Корона» выполнил ремонтные работы на объекте качественно, в 
установленные сроки.  

Как отметила Екатерина Поваляева, по итогам 2012 года Таймыр стал единственным 
муниципальным районом Красноярского края, где все запланированные ремонты в 
учреждениях здравоохранения выполнены в полном объеме. 

В прошлом году в рамках мероприятий по укреплению материально-технической базы 
медицинских учреждений для Хатангской районной больницы были приобретены малодозный 
цифровой флюорограф, монитор с функциями копнографии и аппарат УЗИ. Оборудование 
установлено и находится в работе. Медоборудование Караульской больницы пополнилось 
рентгенодиагностическим комплексом на 2 рабочих места. В обе больницы поставлены новые 
операционные столы. Для Таймырской центральной районной больницы приобретены 
электрокоагулятор хирургический, аппарат ИВЛ и пять мониторов с блоком копнографии. 

Таймырская центральная районная больница и районная больница Хатанги в 2012 году 
были оснащены комплектами навигационного оборудования ГЛОНАСС. 

Продолжается работа по внедрению информационных систем в здравоохранение. 
Контракты на поставку оргтехники для оборудования индивидуальных рабочих мест врачей 
поликлиники и стационара заключены. Поставка начнется в текущем году. Закупка 
программного обеспечения профинансирована.  

Кроме того, в ходе диспансеризации 14-летних подростков в течение двух лет осмотрено 
563 ребенка, проживающих на Таймыре 

«Таймыр» 
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2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 

 
В Дудинке обсудили изменения Устава города 

24 января состоялись публичные слушания с участием депутатов Дудинского 
городского Совета, представителей общественности, специалистов Администрации города. 
Вёл слушания заместитель председателя Дудинского городского Совета депутатов Павел 
Морозов. Рассматривался вопрос внесения изменений в Устав города Дудинки.  Основной 
закон города приведён в соответствие с последними редакциями Федерального закона «Об 
общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации». Так, к 
правам органов местного самоуправления города отнесено оказание поддержки 
общественным объединениям инвалидов. Датой муниципальных выборов установлено 
второе воскресенье сентября (в настоящее время – второе воскресенье октября). Признан 
утратившим силу пункт, предусматривающий пособия и компенсации депутатам при 
досрочном прекращении полномочий.  

Обсудив проект изменений, участники публичных слушаний признали его 
концептуально верным и обоснованным, рекомендовав Городскому Совету доработать в 
соответствующей постоянной комиссии и принять проект изменений в Устав города Дудинки. 

"Таймырский Телеграф" 
 

3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 
 

Жители Норильска будут ездить в автобусах по транспортным картам 
С 1 марта этого года в автобусах Норильского производственного объединения 

пассажирского автотранспорта внедрят электронные транспортные карты. Об этом сообщило 
информационное агентство «Таймырский Телеграф». 

По словам директора автотранспортного предприятия Романа Красовского, наряду с 
транспортными картами будут действовать и прежние способы оплаты проезда: наличный 
расчёт, проездной билет, единая социальная карта, льготный проездной билет. 

Норильск станет третьим городом Красноярского края, где реализуют проект 
«Транспортная карта». Напомним, стартовал проект в Красноярске 1 ноября 2010 года. 

Приобрести транспортные карты можно будет в почтовых отделениях города. Там же 
можно и пополнять проездные документы без взимания комиссии. Ориентировочная 
стоимость транспортной карты составит около 100-150 руб. 

«Красноярский краевой портал» 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 

"Норильский никель" совершил технологический прорыв в арктическом судоходстве  
ОАО "ГМК "Норильский никель" предложило проект полуподводного судна, которое 

может проходить арктические льды без помощи ледоколов. 
История арктического судоходства неразрывно связана с использованием ледоколов. 

Однако современным судам XXI века не нужен ледовый эскорт. Одним из пионеров ледового 
прорыва стала компания "Норильский никель", которая уже построила сухогрузные суда DAS-
класса с установкой "Azipod" - они могут осторожно пробираться сквозь ледовые торосы 
кормой вперед без помощи ледокола. Однако подобный способ движения является 
вспомогательным и, по мнению некоторых капитанов, достаточно рискованным. 

Сейчас "Норильский никель" разработал новый класс судов, которые не ломают лед, а 
проходят под ним. Основной корпус утоплен целиком под воду, а на поверхности остаются 
только две надстройки - на носу и на корме. Такой корабль имеет минимальную площадь 
ватерлинии и способен самостоятельно, без ледокольного сопровождения, на ровном киле 
осуществлять транспортировку грузов в условиях Арктики. 

ИА Пресс-Лайн 
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5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

В Красноярском крае появится Совет по развитию села 
На заседании комитета по делам села и агропромышленной политике Заксобрания края 

24 января парламентарии обсудили доработанный проект резолюции публичных слушаний по 
вопросу «О социально-экономическом развитии села».  

Сам документ был принят 19 декабря в Красноярске. В обсуждении проблем сельской 
жизни приняли участие депутаты Законодательного Собрания, члены правительства края, 
главы муниципальных образований, руководители сельхозпредприятий, ученые, эксперты, 
представители общественных организаций. 

По мнению депутатов Бориса Мельниченко, Владислава Зырянова, Сергея Зяблова, 
Михаила Козлова, Валерия Исаева, Павла Черепанова, в резолюции необходимо уделить 
особое внимание ответственности глав поселков за состояние населенных пунктов. Коллег 
поддержал председатель комитета Валерий Сергиенко: «Один из коренных вопросов — это 
инициативная и эффективная работа органов муниципальной власти. Они являются 
самостоятельными субъектами управления. Напрямую госорганы на них повлиять не могут. В 
то же время, если муниципалитеты на местах не займутся работой по развитию деревень, 
этим никто заниматься не будет. Но зачастую у глав нет средств даже на содержание 
поселков. Для изменения ситуации необходимо внести изменения в федеральное 
законодательство, чтобы расширить материальную и финансовую базу муниципальных 
органов власти. Сегодня мы завершили работу над резолюцией. В ней указан большой набор 
предложений и мер по развитию села. Все содержательное, что прозвучало на слушаниях и 
во время их подготовки, отражено в этом документе». 

В Красноярском крае будет создан межведомственный совет, который возглавит первый 
заместитель губернатора — председатель правительства региона Виктор Томенко. Совет 
будет курировать вопросы социального возрождения деревни. Краевые власти намерены 
обратиться к федеральным законодателям с просьбой отрегулировать правовые аспекты, 
которые мешают работе по социальному развитию села. Это касается земельных и 
градостроительных вопросов. 

Newslab.ru  
 
Только половина жителей Красноярского края доверяет полиции 

Полицейским доверяют лишь 52% жителей Красноярского края — таковы результаты 
изучения общественного мнения об эффективности работы полиции, которое ежегодно 
проводится по инициативе краевого ГУ МВД.  

Как пояснили в пресс-службе управления, осенью 2012 года независимая 
исследовательская группа провела анкетирование около 1200 жителей края, обратившись к 
ним с вопросами об эффективности работы ОВД, доверии к стражам порядка и готовности к 
сотрудничеству с ними. Участниками опроса стали жители как крупных городов, так и 
отдаленных поселков, разного возраста, пола и социального статуса. 

По итогам опроса полное или частичное доверие стражам порядка выразили 52% 
опрошенных. Наиболее часто о полном доверии сообщали жители сельских районов края, о 
недоверии заявили 15% опрошенных. «Участники исследования отметили, что сотрудники 
ОВД вызывают у них чувство уважения (31,2%), доверия (18,8%), симпатии (6,8%). При этом 
лишь 12% опрошенных выразили свое негативное отношение к стражам порядка. 
Респонденты сообщали, что ожидают от полицейских более внимательного отношения к 
проблемам, корректности, вежливости. У жителей края, относящихся к различным 
социальным группам, преобладает спокойное, ровное отношение к полиции», — рассказали в 
пресс-службе. 

На вопрос «Удовлетворены ли Вы лично в настоящее время работой полиции вашего 
города (района)?» 65% респондентов ответили утвердительно. 21,6% выразили свою 
неудовлетворенность работой органов внутренних дел. 

Также в полиции сообщили, что в прошлом году 8% участников исследования 
пострадали от преступных посягательств. При этом 69% опрошенных, попавших в 
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криминальную историю, обратились за помощью в органы внутренних дел. 58% из 
них отметили корректность и вежливость стражей порядка. Те пострадавшие, кто не стал 
сообщать о происшествии в полицию, основными причинами своего бездействия назвали 
незначительность причиненного ущерба (15,7%) и нежелание «тратить время» (17,6%). 

Еще одним объектом исследования стала готовность жителей края помогать 
сотрудникам полиции и сообщать о противоправных деяниях. По итогам опроса оказалось, 
что 74,1% респондентов считают, что граждане должны оказывать правоохранительным 
органам необходимое содействие. «Ориентируясь на результаты 2012 года, стражи порядка в 
2013 году направят усилия на повышения доверия жителей края к работе полиции и 
поддержания престижа службы», — заверили в полиции. 

Newslab.ru  
 

Более половины студентов Красноярского края обучаются платно 
По сравнению с предыдущим учебным годом численность студентов, получающих 

высшее профессиональное образование в Красноярском крае, сократилась на 1,7%. Об этом 
25 января сообщили в пресс-службе Красноярскстата. 

Всего на начало 2012/13 учебного года в регионе действовали 11 образовательных 
учреждений высшего профессионального образования и 35 филиалов вузов с общей 
численностью студентов 110 тысяч человек. Каждый десятый студент получал высшее 
образование в негосударственном образовательном учреждении. Более половины студентов 
(54,5%) обучались платно. 

В 2012 году в вузы края принято 28,5 тыс. человек и выпущено 20,9 тыс. специалистов с 
высшим профессиональным образованием, что соответственно на 14,3% больше и на 7,5% 
меньше, чем в 2011 году. Подготовкой специалистов в вузах занимались 6,8 тысячи штатных 
преподавателей. 

Newslab.ru  
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

Д.Медведев: Решение В.Путина баллотироваться в президенты РФ в 2012г. было 
"подходящим" вариантом. 

Решение Владимира Путина баллотироваться на пост президента РФ в 2012г., по 
мнению премьер-министра Дмитрия Медведева, - наиболее "подходящий" и "безошибочный" 
вариант. Такую оценку Д.Медведев дал в интервью CNN в ответ на вопрос: "Президент Путин 
решил баллотироваться вместо Вас. Почему?" 

"Для той политической силы и политического направления, которое мы представляем в 
нашей стране, это был наиболее подходящий вариант, безошибочный вариант", - ответил 
премьер. 

На вопрос, если Д.Медведев был "успешен" на посту президента (2008-2012гг.), почему 
бы ему было не пойти на второй срок, он ответил, что была выполнена главная задача - 
сохранена преемственность. "И, как в любом политическом соревновании, мы обеспечили 
для той политической силы, которую мы представляем, работу на будущий период", - добавил 
он. "Нас поддержал народ. Если бы ситуация была иной, а именно об этом я говорил, когда 
общался и с вами, и с другими коллегами, все могло статься иначе. Мы могли принять какое-
то другое решение. Политика - это живая ткань, живая материя, она развивается каждый 
день. Но в тот момент, когда мы принимали решение, это было самое простое и, наверное, 
самое безошибочное решение. Его правота доказана тем, что мы сделали", - подчеркнул 
Д.Медведев. 

"Если вы спрашиваете о моих ощущениях, о моих амбициях, - я же никогда не говорил, 
что жизнь заканчивается, допустим, в 2012г. У меня сейчас очень интересная работа: я 
работаю премьер-министром. Это серьезная работа, очень серьезная работа. И пока мне 
позволяют силы, я буду этим заниматься, буду приносить стране пользу. Рано или поздно 
мне придется принимать какие-то другие решения, которые я тоже буду сообразовывать, 
естественно, с мнением наших людей и со своими внутренними ощущениями, со своими 
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желаниями. И в этом смысле я, конечно, не могу исключить ни дальнейшей моей 
политической карьеры, ни чего-либо другого. Но сейчас говорить об этом смысла никакого 
нет. Когда же меня все время спрашивают, почему вы так поступили?.. А позвольте я задам 
вам тогда вопрос: а что я должен был сделать - начать соревнование со своим близким 
коллегой, со своим товарищем, во имя чего?", - отметил премьер. 

На вопрос, чье это было решение - Д.Медведева или В.Путина, премьер ответил: "Вы 
можете себе представить, чтобы внутри одной политической силы развернулась такая битва? 
Это бессмысленно. Это контрпродуктивно. В этом случае можно все проиграть. Я считаю, что 
мы поступили в этот период ответственно. Хотя, наверное, кому-то это не понравилось, кто-то 
был разочарован, наверное, кто-то хотел другого расклада, но такова жизнь". 

"Ну вы знаете, что говорят люди? Люди говорят, что это доказывает, что все полномочия 
в руках у президента Путина, что Вы - умеренная фигура, представляющая российское 
правительство, такой прозападный человек, однако реальная власть, реальные полномочия 
все у Путина", - задал вопрос корреспондент. В ответ Д.Медведев сказал: "Это все странные 
разговоры. Первое. У нас главой государства и обладателем всей полноты власти является 
президент, как и в Соединенных Штатах Америки. И в его руках находится весь арсенал 
политических средств. Когда я был президентом - может, в это кто-то верит, может, кто-то к 
этому относится с недоверием, - точно такой арсенал политических средств был в моих руках. 
Но это же не означает, что я должен был его применять вопреки собственным 
представлениям". 

"Сейчас президентом является Владимир Путин, это мой товарищ и коллега. И вся 
полнота юридической ответственности за судьбу страны сконцентрирована в руках 
президента, как и в других странах. Председатель правительства - это тоже очень 
ответственная работа. Здесь нет полной аналогии с Соединенными Штатами Америки, это не 
совсем вице-президент, но по набору полномочий председатель правительства - это больше, 
чем вице-президент. Ровно потому, что это глава исполнительной власти по нашей 
Конституции, который занимается всей экономикой, всей социальной сферой, гуманитарными 
вопросами и огромным количеством других дел. И, хочу вам сказать, работы мне хватает. Я 
ежедневно подписываю сотни документов, ответственность за которые несу только я и никто 
другой. Я никогда не смогу сказать, что президент приказал или еще кто-то сказал, в этом 
смысле председатель правительства - абсолютно интересная работа и самодостаточная 
должность. Ну а будущее - его никто не знает. Поживем-увидим", - заключил Д.Медведев. 

РБК 
 

Медведев объявил, что "закон Димы Яковлева" не связан с "актом Магнитского"  
Премьер-министр РФ Дмитрий Медведев в интервью CNN назвал умышленной правовой 

ошибкой принятие Конгрессом США акта Магнитского и заявил, что российский ответный 
"закон Димы Яковлева" ни юридически, ни фактически не связан с этим документом.  

Отвечая на вопрос, почему за акт Магнитского наказали российских сирот? Медведев 
сказал: "Он, вне всякого сомнения, принимался на эмоциональной волне, связанной с 
соответствующими решениями американского Конгресса, но ни юридически, ни фактически он 
не связан с "законом Магнитского".  

"Так называемый закон Димы Яковлева - это действительно закон, который выражает 
обеспокоенность российского парламента, российской Государственной Думы, российского 
Совета Федерации судьбой наших детей. Ведь что бы там ни говорили, это действительно 
прямая обязанность государства - обеспечить детей, не имеющих родителей, надлежащим 
уходом, заботой и медицинской помощью… Поэтому, несмотря на то, что многие усмотрели в 
этом действия, направленные против отдельных американских граждан, которые хотят 
усыновить российских детей, здесь нет этого. Здесь есть другое: мы должны наконец принять 
все необходимые решения, чтобы в России не было сирот", - цитирует Медведева РИА 
"Новости".  

Говоря о двустороннем соглашении с США об усыновлении, которое по сути 
аннулируется "законом Димы Яковлева", Медведев отметил, что это хороший документ на 
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уровне федерального правительства, однако на уровне Штатов предусмотренные им 
правила не действуют.  

"Я считаю, что Конгресс совершил ошибку, когда вместе с отменой поправки Джексона-
Вэника принял специальный закон имени Магнитского… Вообще очень плохо, когда 
иностранный парламент принимает решение в отношении другого государства. Еще хуже, 
когда иностранный парламент объявляет целый ряд людей совершившими преступления", - 
сказал он.  

По словам Медведева, каждая страна, в том числе и США, и Россия, имеет право 
отказать любому гражданину другой страны в визе без объяснения причин. "Но когда это 
превращается в публичную акцию, и Конгресс говорит: "Мы создадим список, в котором будут 
конкретные фамилии лиц, причастных к совершению преступления" - что это? Это 
внесудебная расправа, это объявление лица виновным без суда и следствия".  

"Мне кажется, что это противоречит любому праву, противоречит любым 
международным конвенциям, и в этом смысле Конгресс США допустил правовую ошибку. К 
сожалению, эта ошибка была совершена умышленно, намеренно, в силу политизации 
соответствующего дела", - пояслин премьер. 

«Newsru» 
 

Российские регионы получат от центра 4 млрд рублей на повышение зарплаты 
бюджетникам 

Субъекты РФ в I квартале 2013 года подготовят планы работы по повышению оплаты 
труда работников бюджетной сферы, сообщила заместитель министра труда и соцзащиты РФ 
Любовь Ельцова в ходе поездки в Карачаево-Черкесию в субботу. 

"Эти планы обязательно будут сопряжены с теми госпрограммами, которые сейчас 
приняты и действуют, а также с дорожными картами, принятыми федеральными органами 
исполнительной власти", - сказала Л.Ельцова журналистам. 

"В рамках этой работы федеральный центр в 2013 году предполагает выделение 3,8 
млрд рублей на мероприятия по поэтапному повышению заработной платы бюджетников. 
Соответствующие соглашения уже заключены с субъектами РФ, это будет финансовая 
помощь для начала данной работы", - сказала Л.Ельцова. 

Ранее в субботу на встрече с Л.Ельцовой глава Карачаево-Черкесии Рашид Темрезов 
сообщил, что в республике выполняется поручение президента по поэтапному повышению 
зарплаты преподавателям, работникам учреждений культуры, социальным работникам, 
врачам, младшему и среднему медперсоналу. 

"Для финансирования этих мероприятий будут предприняты все усилия по поиску 
внутренних резервов. В республиканском бюджете на повышение оплаты труда в 2013 году 
предусмотрены 508,7 млн рублей", - сказал Р.Темрезов. 

INTERFAX.RU 
 

Госдума приняла поправки в антитабачный законопроект. Они существенно облегчат 
участь владельцам небольших магазинов; закон вступит в силу в июне 

Только четверть поправок из примерно 160 предложенных ко второму чтению 
законопроекта «Об охране здоровья населения от воздействия окружающего табачного 
дыма» были приняты в пятницу во втором чтении в Госдуме. В первом чтении проект закона 
был принят 14 декабря. Принятый в первом чтении вариант закона серьезно усложнял жизнь 
малому бизнесу: сигареты и другие табачные изделия разрешалось продавать только в 
стационарных объектах площадью от 50 кв. м в городе и от 25 кв. м на селе. Если бы эта 
норма вступила в силу, могли закрыться, по подсчетам Минэкономразвития, 175000 торговых 
объектов, а без работы оказалось бы около 0,5 млн человек. 

Ко второму чтению была внесена поправка, вовсе исключающая норму о площади 
магазина: торговать сигаретами могут магазины и павильоны (отвечающие требованиям ст. 
346.27 Налогового кодекса), имеющие торговый зал. А в населенных пунктах, где магазинов и 
павильонов нет, разрешается торговля табаком в других торговых объектах (либо развозная). 
«С учетом того, что у нас действительно много населенных пунктов, где нет магазинов с 
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указанной площадью, с учетом настойчивых обращений малого бизнеса мы пришли к 
такой редакции: разрешение на продажу сигарет будет дано всем магазинам вне зависимости 
от площади торгового зала», — цитирует «РИА Новости» зампреда думского комитета по 
охране здоровья Николая Герасименко. Если в киоске смогут создать торговый зал (т.е. 
переделать его в павильон) — торговать можно будет и там. «Запрет только один: нельзя 
продавать сигареты через окошко и нельзя выставлять сигареты за стеклянными витринами 
<...> сигареты будут продаваться только по прейскуранту», — говорит депутат. Причем если 
раньше предполагалось, что эти ограничения для розницы вступят в силу сразу после 
опубликования закона (т.е. ориентировочно в середине этого года), то теперь предусмотрен 
переходный период — до 1 июня 2014 г. 

Но и смягченный вариант законопроекта не нравится Коалиции киоскеров, 
объединяющей мелкорозничных торговцев. «Это положительный момент, но общей картины 
он не меняет, ведь именно киоски, в которых нет торгового зала, максимально зависят от 
продаж табака», — приводятся слова координатора коалиции из Новосибирска Михаила 
Епишкина в сообщении коалиции. 

Предполагается, что закон вступит в силу с июня 2013 г. До 1 июня 2014 г. отсрочен 
полный запрет на курение в гостиницах, санаториях, помещениях общественного питания, 
самолетах, поездах, на перронах пригородных железнодорожных станций, в аэропортах. 
Также нельзя будет курить на автозаправочных станциях, а регионы получат право вводить 
дополнительные ограничения на отдельных территориях и в помещениях. 

Vedomosti.ru  
 

Государственная Дума. ТСЖ и управляющие компании обяжут вступить в СРО 
Новосибирские депутаты обратились в Госдуму с предложением поправок к 

законопроекту, вводящему изменения в Жилищный кодекс РФ. Поправки касаются 
саморегулирования при управлении многоквартирными домами. 

Законопроект предполагает создание СРО в системе управления домами. При этом при 
обязательном вхождении в СРО управляющие компании и ТСЖ должны внести 
единовременный взнос в 100 тысяч рублей в компенсационный фонд. Для небольших ТСЖ 
данная сумма может стать неподъемной. Суть предлагаемых поправок от Новосибирска в 
том, чтобы сделать членство в саморегулируемых организациях обязательным лишь для 
управляющих компаний, а для ТСЖ оставить его на добровольных началах. Еще одна 
поправка, которую предложила общественность через депутатов, это расчёт вступительного 
взноса для ТСЖ не в фиксированной сумме, а в зависимости от размера жилой площади, 
которая находится у товарищества в управлении. 

Накануне депутаты профильного комитета Законодательного собрания проголосовали за 
то, чтобы направить данные предложения в Госдуму. Поправки планируется отправить на 
рассмотрение после январской сессии. 

АСДГ 
 
Жить в России станет дороже в 40 раз. Разница с нынешними платежами получается где-то 
в два раза   

Для одних владельцев квартир налоговое бремя на квадратные метры в следующем 
году может «потяжелеть» в десятки раз, а для других – окажется нулевым.  

В среднем – разница с нынешними платежами получается где-то в два раза. К примеру, 
новый налог на недвижимость, который и собираются ввести в 2014 году, для стандартной 
двухкомнатной квартиры площадью 55 квадратных метров в среднем по России может 
составить около 1120 рублей в год. Тогда как в 2011 году нынешний налог на имущество для 
этой же «двушки» был в пределах 700 рублей, пишет «Российская газета».  

Федеральная налоговая служба (ФНС) сделала предварительный расчет по 
результатам рыночной оценки объектов недвижимости в 83 регионах страны и исходя из 
ставки 0,1 процента для жилой недвижимости. И, комментируя цифры, опубликованные в 
СМИ в пятницу, налоговики предупреждают: «налоговые базы будущего и действующего 
налога имеют разную природу и просто несопоставимы».  
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Напомним, что базой налога на недвижимое имущество, который планируют 
ввести в России, является кадастровая стоимость. Она максимально приближена к рыночной, 
поскольку при расчете применяются практически одни подходы и методы оценки. В 
действующем налоге на имущество физических лиц налоговой базой является 
инвентаризационная стоимость, в основе которой расценки строительных работ 30-летней 
давности.  

Президент страны поручил ввести налог на недвижимое имущество физических лиц с 
его рыночной оценки с 2014 года, а новые ставки принять к июню этого года. Вот ФНС и 
провела предварительные расчеты для всех категорий собственников. Например, льготные 
категории граждан за квартиру в 55 квадратов в среднем заплатят 160 рублей в год. Если 
квартира площадью до 100 квадратных метров находится в общей совместной или долевой 
собственности двух льготников (налоговый вычет каждого из которых равен 50 кв. метров), то 
собственники не заплатят ни копейки, рассчитали налоговики.  

Однако, обращают они внимание, поскольку налог на недвижимость будет местным, то 
право снижать или повышать ставки, менять размер налогового вычета (квадраты, не 
облагаемые налогом) получат органы местной власти. Таким образом, чтобы рассчитать 
налог для конкретной квартиры, нужно учитывать вычеты (20 кв. метров на каждого 
собственника квартиры и 50 кв. метров – для льготников). Если, например, семье из трех 
человек за двухкомнатную квартиру в 55 кв. м платить налог не придется, то одному 
владельцу она обойдется в 5,6 тысячи рублей в год.  
  Также, по расчетам ФНС, есть объекты недвижимости, по которым налоговая нагрузка 
может вырасти в 40 раз. Но только потому, что налог на них сегодня практически равен нулю. 
В ФНС поясняют, что виной этому стала действующая до сих пор при исчислении налога на 
имущество физлиц та самая инвентаризационная стоимость, которую органы БТИ 
использовали в ценах строительных работ начала 1980-х годов, а местные власти не 
перерасчитывали.  

Для собственника, например, кирпичного дома в центре Краснодара 2008 года 
постройки площадью в 500 кв. метров, с инвентаризационной стоимостью в 100 тысяч рублей 
размер налога составляет сегодня максимум 100 рублей, поясняют налоговики. То при 
оцененной сегодня кадастровой стоимости такого дома, например, в 5 миллионов рублей 
«налоговое бремя от введения нового налога составит более 4000 рублей, то есть налоговая 
нагрузка вырастет в 40 раз», уточняют налоговики. Правда, собственники, которые не 
согласны с установленной кадастровой стоимостью, по закону могут ее оспорить как в 
судебном, так и в досудебном порядке.  

В ФНС также ссылаются на статью 3 Налогового кодекса, в которой говорится, что при 
установлении налогов в России учитывается фактическая способность налогоплательщика к 
уплате налога. И если человек единолично владеет двумя и более квартирами или домами, 
то есть может себе позволить приобрести такое количество недвижимости, содержать ее, 
платить за коммунальные услуги, то он способен нести и налоговое бремя, измеряемое 
тысячами рублей. «Для тех же, у кого в собственности одна квартира или дом 
непосредственно для проживания, или для социально незащищенных граждан налог будет 
соизмерим с доходами и с возможностью его уплачивать раз в год»,– заключают в ФНС.  

По данным ФНС, средняя рыночная цена кв. м жилья для целей налогообложения в 
стране составляет 32 тысячи рублей. В Москве – 165,6 тысячи рублей. Новый налог для 
собственника трех квартир в столице с суммарной площадью 200 кв. м составит 28,8 тысячи 
рублей. 

 «Новый Регион – Москва» 
 
Плохие дороги оказались опаснее пьяных водителей 

ГИБДД России обнародовала статистику аварийности  за 2012 год. За 12 месяцев 
прошлого года на российских дорогах произошло 203 597 ДТП с пострадавшими (рост на 
1,9%), в которых 27 953 человека погибли (+0,1%) и 258 618 получили ранения (рост на 2,7%). 

Одной из главных причин высокой аварийности стало   неудовлетворительное качество 
дорог. Из-за этого в России происходит практически каждая шестая авария. В частности, на 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

10 

разбитых дорогах в 2012 году произошло 42 772 ДТП (рост на 1,1%), в которых погибли 
6950 человек (+1,8%) и пострадали 54 468 человек (+2,3%). 

С участием пьяных водителей в 2012 году произошло 12 843 аварии, в которых погибло 
столько же, сколько и годом ранее, — 2103 человека. Ранения получили 18 679 человек 
(+4,4%). Гораздо больше ДТП произошло по вине пешеходов — 28 518, правда, в 2012 году 
их было на 8,6% меньше, чем годом ранее. В таких авариях погибли 4998 (-8,8%) и 
пострадали 24 896 человек (-8,1%). 

В каждом десятом ДТП страдал несовершеннолетний — с участием граждан в возрасте 
до 18 лет произошло 20 879 аварий (рост на 3,1%). В итоге 940 детей и подростков погибли 
(снижение на 0,4%), 22 016 получили ранения (рост на 3,6%). 

АВТО@mail 
 

7. РАЗНОЕ 
 

Ревком нам не нужен. Революционный подход уже неоднократно ставил Россию на 
грань гибели 

Действия отечественного Министерства образования в последнее время вызывают 
серьезные опасения у профессионалов. За странным списком «неэффективных вузов», 
который уже привел к бунту студентов и преподавателей РГТЭУ, последовала публикация 
«100 книг», рекомендуемых к внеклассному прочтению, вызвавшая горячие споры. И это при 
том, что продолжается массовая критика со стороны профессионального сообщества 
итоговой редакции Федерального госстандарта общего образования по литературе (ФГОС-
2012).  

Все это – проявления весьма тревожных тенденций в стиле управления, 
демонстрируемом в последнее время частью представителей российского руководства.  

Возьмем ситуацию с Российским государственным торгово-экономическим 
университетом. Минобразования во главе с Дмитрием Ливановым включило этот вуз в число 
неэффективных и приняло решение о его расформировании. Не согласный с решением 
ректор Сергей Бабурин был уволен министром Ливановым сразу же после того, как посмел 
высказать недовольство. Результат – возмущение сотрудников и обучающихся в вузе, 
баррикады, петиции и обращения. Ответом министерства стало назначение нового ректора – 
Андрея Шкляева.  

Никто не спорит, что высшее образование в нашей стране необходимо реформировать, 
что очень многие вузы поставляют на рынок труда людей, получивших, мягко говоря, 
некачественное образование. Никто не спорит и с тем, что значительная часть вузов 
нуждается в объединении, усилении, слиянии или попросту расформировании (нужное 
подчеркнуть). Но обстоятельства, при которых появился список «неэффективных», а также 
принципы его составления до сих пор остаются тайной за семью печатями для 
профессионального сообщества. Следствием кулуарного решения стал естественный 
протест образовательной среды, который был подавлен в лучших традициях комиссаров 
революционного времени. Не согласен? Вердикт: «В отставку»! Поднял голову в защиту 
своей позиции? Вердикт: «моральный разложенец» – и запись в трудовой с волчьим билетом 
в зубах.  

Аналогичная ситуация с разработкой ФГОС-2012. Такая же кулуарная работа, 
игнорирование мнения образовательной среды. Удивительные решения по исключению из 
обязательной программы таких классиков, как Лесков и Куприн. «Тихий Дон» Шолохова 
предлагается изучать «отдельными главами», сокращено изучение Чехова, Пушкина и 
Гоголя, из зарубежных – Хемингуэя.  

Зато появились такие новые авторы, которых, пожалуй, назвать классиками не получится 
при всех натяжках: Анатолий Гладилин, Юрий Рытхэу, Людмила Улицкая. По меньшей мере 
спорным является включение в ФГОС таких авторов, как Виктор Пелевин (описания 
наркоманских метаний главного героя – не лучший способ воспитания молодежи), Владимир 
Маканин и Асар Эппель (их творчество, перманентно присыпанное грубой матерщиной, вряд 
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ли будет работать на становление развитой духовной личности подрастающего 
поколения). Подобных примеров – масса.  

Возможно, здесь свою роль сыграла личность разработчика этих государственных 
стандартов, Бориса Ланина, главного научного сотрудника РАО и по совместительству члена 
ученого совета Товарищества выпускников Института Кеннана? Он же занимается 
разработкой и вопросов для ЕГЭ по литературе. Прелюбопытный персонаж, с довольно 
оригинальными воззрениями на цели российского образования. Вот как сам он их описал в 
интервью «Голосу Америки»: «Нужно, чтобы дети были умеренно образованные. Самое 
главное – это чтобы они были ничтожно патриотически воспитаны... на второй компьютер 
денег нет, а на экскурсии по полям сражений Второй мировой войны и на археологические 
раскопки останков участников войны деньги есть. Но спустя 70 лет это – не самая актуальная 
вещь для воспитания детей».  

Можно возразить, что это – его личные воззрения. Но представляется, что министру 
образования следовало все же более серьезно подойти к подбору лиц, которые определяют 
степень культуры и образованности наших детей на ближайшие десятилетия.  

Все эти случаи можно было бы списать на неизбежные издержки становления 
деятельности нового руководителя Министерства образования. Однако они выстраиваются в 
систему, в которой деятельность руководителей высокого уровня проникается логикой 
революционных комиссаров.  

Вот и коллега Ливанова вице-премьер Аркадий Дворкович с той же убежденностью 
революционера продавливает программу новой приватизации, уже вызывающую серьезное 
беспокойство многих экономистов, не говоря уж о чиновниках и бизнесменах. В «Основных 
направлениях бюджетной политики на 2013 год и плановый период 2014 и 2015 годов» 
планируется продать госимущества на 1155 млрд. руб. Продать самые успешные компании с 
госучастием? Зачем? Почему именно сейчас, когда мы только-только вылезли из кризиса 
2008 года и наши компании стоят много дешевле, чем в том же 2008 году? На эти вопросы 
нет ответа.  

При этом известно, что в той самой текущей деятельности правительства, курируемой 
Аркадием Дворковичем, есть проблемы по целому ряду направлений: по доступному жилью, 
ЖКХ, развитию рынка арендного жилья и прочее и прочее. Но кому интересны такие 
«мелочи», как ЖКХ, когда речь идет о приватизации или о не менее вкусном вопросе – о 
составах советов директоров госкомпаний.  

Повторюсь – вышеописанные действия министра образования Ливанова и вице-
премьера Дворковича – не исключения, а правило: принять решение в узком коллективе и 
реализовывать его, вне зависимости от сопротивления среды и того, насколько вообще 
актуально для общества то или иное реформаторское экспериментирование. Возможно, кто-
то считает, что таков единственно возможный путь действий и альтернативы не существует. 
Но это напоминает как в свое время действовали первые министры ельцинской России. Если 
наличествует вера в то, что «это сделать надо», то какой ценой – уже неважно. Цель 
оправдывает средства.  

Надо сказать, что прошлый состав кабинета министров во главе с премьером 
Владимиром Путиным тоже подвергался критике, порой весьма справедливой. Однако в 
профессиональных кругах преподавателей уже давно слышен стон об ушедшем главе 
Минобразования Андрее Фурсенко. Чего уж говорить о том, что деятельность экономического 
блока правительства Путина 2008–2012 годов вспоминается сегодня с грустной ностальгией.  

Как бы ни относиться к некоторым членам кабинета министров времен путинского 
премьерства, нельзя не признать, что главной идеологической составляющей их 
деятельности был здоровый консерватизм. Они вполне успешно ограничивали 
революционные устремления значительной части чиновничества и бизнеса, требующих 
передела, с одной стороны, и угрожающе мрачных социалистических настроений низов, с 
другой стороны. Создавалось так называемое золотое правило. Крайности с любых сторон 
умело отсекались, и в центре оставалась здравая политика.  
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Революционный подход уже неоднократно ставил Россию на грань гибели. 
И идея построения коммунизма, и концепция шоковой терапии – революционные методы – 
несли лишь вред нормальному развитию страны.  

В конце концов президент России Владимир Путин еще в 1999 году, до начала своей 
самой первой легислатуры, однозначно утверждал: «Россия исчерпала лимит на революции, 
мы не имеем права обрекать народ на новые социальные потрясения. Он их не выдержит». С 
этим нельзя не согласиться, и эти слова ничуть не потеряли своей актуальности. 

«Независимая газета» 
 

8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 26.01.2013 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 30, 0451 ▼ 0, 12 

EUR 40, 2364 ▲ 0, 03 

 
9. Прогноз погоды 

 
По данным Gismeteo.ru погода в г. Дудинке 

 

 


